

Finalteilnahme beim Bodenseetanzfest

Am vergangenen Wochenende fuhren Ariane und Martin an den wunderschönen Bodensee. Dort fand nach zweijähriger coronabedingter Pause vom 9. April bis 10. April 2022 an verschiedenen Orten das 39. Bodenseetanzfest (BoTaFe) statt.

Am Samstag starteten die beiden in Dornbirn/Österreich und tanzten dort ihr erstes „internationales“ Turnier. An diesem Tag hat es trotz solider Leistung noch nicht für die Finalteilnahme gereicht.

Am Sonntag fand das Senioren III-Standard-Turnier in Konstanz statt. Dort tanzten Ariane und Martin bis ins Finale und belegten den 5. Platz.

